

## **Journées de sensibilisation au RRP (Risque Routier Professionnel ) 2024- 2025**

Au cours des journées de sensibilisation sur le Risque Routier Professionnel, plus de 50 à 60 exposants ont proposé à chaque visiteur, des ateliers divers.

En voici quelques exemples :

- Ressentir l'emprise de l'alcool, ou du Cannabis,
- Savoir évaluer une dose d'alcool chez vous pour éviter un accident à vos amis,
- Alcool et morphologie de son corps,
- Tester ses réflexes,
- Dépistage de l'Apnée du sommeil,
- Le ressenti d'un collision,
- Ressentir les effets de tonneaux lors d'un accident,
- Être en immersion avec un patrouilleur sur l'autoroute,
- Identifier les angles morts,
- Actualiser mes connaissances sur le code,
- Suis-je dépendant de mon téléphone portable ?
- Mobilité Vélo,
- Tester mes connaissances sur le vélo et la trottinette électrique,
- Sérious game sur le sommeil,
- Les dangers sur l'autoroute,
- le téléphone et ses effets sur la conduite.

Ces ateliers seront aussi proposés en 2025, dans les trois départements restants.